
Pièces 5 Pièces

Superficie 210 m²

Référence JL-328

Prix 1 349 000 €

Le Bouscat
Maison à vendre (33110)
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Bordeaux-le  bouscat,  l'agence  monique  lecomte  immobilier  vous  propose  à  la

vente  cette  maison  de  plain  pied  de  210m2  environ  construite  en  1964  sur  une

parcelle de 991m2, 4 chambres et un grand garage, jardin avec piscine. Situé au

calme,  et  sans  aucun  vis  à  vis,  idéalement  orienté,  elle  s'organise  avec  un  jardin

d'accueil,  non  mitoyenne.  Vous  disposerez  d'une  entré  /  vestiaire,  vaste

salon/séjour  avec  cheminé  de  plus  de  60m2,  une  cuisine  séparé  aménagé,  un

cellier, 4 chambres, une salle de bains, une salle de douches. Une cave complète

utilement cette maison familiale à proximité des ...

Bordeaux-Le Bouscat, the Monique Lecomte real estate agency offers for sale this

single  storey  house  of  approximately  210m2 built  in  1964  on  a  plot  of  991m2,  4

bedrooms  and  a  large  garage,  garden  with  swimming  pool.  Quietly  located,  and

not  overlooked,  ideally  oriented,  it  is  organized  with  a  reception  garden,  not

adjoining. You will have an entrance / cloakroom, large living room / living room with

fireplace  of  more  than  60m2,  a  separate  fitted  kitchen,  a  pantry,  4  bedrooms,  a

bathroom,  a  shower  room.  A  cellar  usefully  completes  this  family  home  close  to

shops, schools and transport. Bright ...

MONIQUE LECOMTE IMMOBILIER

5 rue Pierre Curie - 33110 LE BOUSCAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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